

Yaniela Forgas mejor por Cuba en continental de ajedrez



La Habana 22 nov (JIT) Ninguna de las cubanas que intervienen en el Campeonato Continental de Ajedrez de Aguascalientes, en México, pudo completar actuación perfecta en tres jornadas y la mejor es Yaniela Forgas, ocupante del segundo puesto con 2,5 puntos.

Forgas sacó 1,5 unidades a la doble ronda del jueves cuando derrotó a su compañera Karen Gutiérrez y luego acordó tablas con la Zenia Corrales, y se opondrá a la líder canadiense Maili-Jade Oullet.

Esta es la única con tres triunfos consecutivos, el más reciente sobre la reina de la Isla Oleiny Linares, quien descendió al quinto lugar de la clasificación que muestra el sitio especializado www.chess-results.com y estará hoy mesa por medio con Karen.

La pinareña Lisandra Ordaz, dueña del Elo más elevado entre las 21 concursantes con 2 mil 383 puntos, es la otra caribeña con mejor saldo hasta el momento tras derrotar anoche a la paraguaya Jennifer Pérez y llegar a 2,5 unidades que por desempate le sitúan cuarta y enfrentará a Zenia.

Yoana González, otra de las cubanas que optan por la plaza mundialista que se ofrece, quedó en par de rayas con igualdades consecutivas este miércoles, la segunda frente a su compatriota Maritza Arribas que igual exhibe acumulado de dos puntos.

Maritza había caído antes frente a Zenia y se sitúa como decimoprimeras de la clasificación general.

Hasta el día 26 se extenderá la justa, que celebrará nueve rondas por el sistema Suizo y tiene como objetivo principal el cupo para la Copa del Mundo del 2020.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/208106-yaniela-forgas-mejor-por-cuba-en-continental-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba